

Estudio de casos



Estudio de casos: Lo transhumano como problema moral

Frankenstein es una novela que inaugura una reflexión propia del mundo contemporáneo: los avances técnicos auguran la posibilidad de modificar la naturaleza humana. Y el augurio se percibe con preocupación

Casi 200 años después, los augurios se van haciendo realidad y poco a poco avanzamos hacia lo transhumano, o hacia la gran singularidad, según pongamos el énfasis en la modificación del ser humano o en la inteligencia artificial

Segunda sesión del Seminario Permanente centrada esta vez en los retos morales planteados por lo transhumano. Orienta la sesión Félix García Moriyón

Martes, 15/11/2016. 16:00 a 17:30

Lugar: Seminario II 309 1. Facultad de Formación del Profesorado. UAM Campus de Cantoblanco